
6/22/09 10:33 PM21 de junio de 2009

Page 1 of 7file:///Users/mark/Desktop/20070621Mometo_De_Panico_Mateo14_22_36.htm

21 de junio de 2009
 

“Momento de Pánico”
Mateo 14:22-36

.
La ultima vez en este capitulo, Cristo dio comida a mas de cinco
mil personas, cuando sus apóstoles realmente no sabían que hacer.

 
Mateo 14:15-16

 
“Dadles vosotros de comer” esto parecía algo no muy razonable,
aun imposible, pero es lo que Cristo ordenó.
 
Y aprendemos que frecuentemente, Cristo está exigiendo cosas que
son imposibles para nosotros.

 
Mateo 12:9-13

 
Hoy será una continuación de mandatos imposibles.

 
22)  Los discípulos tenían que ir del lugar, dejando a Cristo atrás. 

A lo mejor no entendían lo que Cristo estaba haciendo o como iba
a alcanzar los, pero después del milagro de los panes y los
peces, nadie iba a hacer preguntas.

 
Ahora era el momento de despedir la gente.  Por varias razones,
una se puede ver en el libro de Juan 6.

 
Juan 6:12-15

 
Querían hacer de Cristo un rey terrenal.  Y instalar lo ya, por
fuerza.  No entendieron que el reino de Cristo no es de este
mundo, aunque tiene bastante impacto en este mundo es otra forma
de reino.

 
Juan 18:33-36

 
Así que Cristo tenia que despedir a la gente, para evitar
confusiones, y no era necesario tener los apóstoles allí, porque
ellos también pensaron de un reino terrenal, como el de Salomón.

 
Hechos 1:6
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23)  A veces Cristo oró toda la noche.  Frecuentemente estaba solo,
tenia sus discípulos cera, pero él oraba a veces solo con su
Padre.

 
A lo mejor estaba orando por sus discípulos, por su crecimiento
espiritual.  Tendrán que avanzar la iglesia en  su ausencia,
cuando venga el momento de la cruz.

 
24)  A veces, ese gran lago se puso violento con tormentas.
 

Pero muchos de los discípulos eran pescadores y entendieron como
navegar aun en los vientos.

 
Pero cuando eran grandes las olas, y fuerte los vientos, pudo ser
bien peligroso.

 
Algo semejante pasó en el Marcos 4

 
Marcos 4:35-38     Esta vez tenían a Cristo en la barca. 

Pero eran nuevos en la fe y llenos de
temor. 

 
Casi regañando al Señor, cayeron en un
momento de pánico preguntando.
“¿No tienes cuidado que perecemos?”

 
Esto es lo que pasa con los nuevos, los inmaduros en la fe. 
Cuando viene la tormenta, se caigan en un momento de pánico,
creyendo que Dios ha olvidado de ellos.  Lo que ellos no quieren
aceptar es que Dios permitió la tormenta a proposito.

 
Y así es en el episodio de hoy. Cristo mandó a sus discípulos a
la tormenta.  Pero esta vez él no está allí con ellos.

 
Es otra prueba, una manera de desarrollar mas su fe.

 
25-26)   Cada prueba es diferente.  Ahora han crecido algo.  No tienen

tanto miedo de la tormenta, pero hay otra forma de miedo.  
Alguien llegando a ellos caminando sobre el mar.  No sabían
que era Cristo y otra vez se caigan en un momento de pánico.

 
Dando voces de miedo.  Tenían que aprender que ellos están
totalmente seguros, aun si Cristo no esté físicamente con ellos
en la barca.  De todos modos Cristo está con ellos.

 

Mateo 28:20b
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Y esto es lo que ellos tenían que aprender.  Que siempre tienen a
Cristo con ellos, y el pánico no está justificado.

 
A veces cuando un bebe, vea a su madre saliendo de la casa, por
ejemplo para ir de compras, el bebe puede extender sus manos y
llorar, pensando que su madre se va para siempre.

 
Pero el Bebe tiene que entender, que siempre tiene el amor de su
madre, aun cuando su madre no está visible en su presencia.

 
Es el mismo con el creyente nuevo.  Tiene que aprender no caer en
un pánico cada vez que viene otra tormenta.

 
Fil4:6-7

 
“Por nada estéis afanosos” esto es lo que Dios quiere de
nosotros, nuestra confianza.  Aun cuando la situación es
amenazante.  Así Dios está glorificado.  Cuando todo el mundo
está en su momento de pánico, pero los hermanos tienen calma. 
Pero si un hermano está en un pánico, Dios está defraudado de su
gloria.

 
27)  Fue Cristo quien los mandó a la tormenta, y esto a prosposito. 

Está logrando algo con todo esto.  Es parte de su plan, la
tormenta no es una sorpresa.  Pero tambien Jesus sabe los limites
de estos hombres. 

 
Y pensando que era una fantasma, o un espitu del mar o una
chupacabras caminando sobre el agua, quiere calmar los un poco.

 
“¡Ten animo; yo soy, no temáis!”

 
Aun la presencia de su Señor, ahora estaba causando un momento de
panico, porque no estaba esperada, su llegada en esta forma. 
Pero hermanos, neustro Dios está lleno de sorpresas.

 
Frequentamente hace cosas que no estamos esperando, y tenemos que
aprender confiar en él de todas maneras.

 
28)  Pedro estaba aprendiendo, madurando.  No quiso siempre caer en la

trampa del panico y del temor.  El no solamente no tenia miedo,
pero estaba dispuesto aun a caminar sobre el agua tambien.

A mi me parece bien admirable.  Por lo menos estaba intentando
confiar y creer.  Estaba dispuesto a mostrar que realemente
quería confiar, y estaba dispuesto a arriesgar.
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El conocia bien el mar, como pescador, y sabia nadar, pero en la
oscuridad y con las olas grandes era peligroso.

 
Pero su fe, aun joven, era bien admirable.  Era como que estaba
diciendo, “Yo no quiero pasar toda mi vida como otro cobarde
comun y corriente”.

 
Estaba dispuesto a intentar, estaba dispuesto a hacer algo
extraordinario, si era la voluntad de Dios.  Y esto es bien
admirable.

 
29)  Cristo no estaba ofendido con esta proposicion.  Al contrario, lo

invitó.  Esto es lo que Dios quiere ver de neustra parte.  Tanta
confianza en él que estemos dispuestos a arreisgar, a intentar lo
imposible, creyendo que con él todo es posible.

 
Generalmente Dios está en contra de la cobardía y la
indiferencia.  Frequentamente los valientes en el rieno de Dios
hablan de como tomaron un “paso de fe”, para empezar un
ministerio.  Y el concepto viene de aquí, de ese pasaje.
 
Pedró tomó un paso de fe, y caminaba sobre el agua.

 
Pausa....

 
Pero que tiene que ver con nosotros, todo esto.

 
¿Acaso nosotros tenemos que caminar sobre agua tambien?

 
¡Si!  Pausa - En un sentido.

 
Les voy a dar un ejemplo de neustras vidas.

 
Tenemos un hermano en Perú, su nombre es Daniel.

 
Daniel vive en el norte, pero es de una zona bastante pobre.

 
El hermano no tiene recursos, pero vive dedicando su vida al
evangelio.  Dios puso en su corazon, levantar emisoras de la
radio, para repartir pridicaciones en su comunidad, pero esto era
como una imposiblidad.

 
 

No tenia recursos, no tenia licencia, no tenia equipo ni
preparación.  Pero tenia que responder como Pedro aquí.
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“Señor, si eres tú, manda que yo vaya”

 
Y podemos decir que Cristo respondió, ¡Ven!

 
Y ya por años ha sido irradiando mensajes cristianos con mas de
una emisora.  Yo he visto sus equipos personalmente.

 
En un sentido, el hermano está caminando sobre el agua.

 
Está haciendo algo que parece imposible, para él, pero con Dios
todo es posible.

 
Y nosotros también, si no queremos pasar toda la vida como
cobardes comunes y corrientes, incapaces de arriesgar para Dios,
nosotros también podemos caminar sobre el agua, en este sentido,
haciendo cosas que parecen totalmente imposibles, porque
estaremos viviendo en la pura confianza de nuestro Dios.

 
30)  Esto es otra parte de la vida Cristiana.  No todo va a salir

siempre bien.  A veces nuestra fe anda flaqueado, en frente de
todos.

 
Por esto, muchos decidan definitivamente mantenerse en la
cobardía.  Pero un fracaso no es el fin del mundo.

 
Pedro continuó.  Fracasó mas, negando a su Señor, pero aun así,
sabia superar todo, y llegó a ser un predicador poderosísimo,
como podemos ver en el día de pentecostés.

 
Los que vivan como cobardes, pueden evitar toda la vergüenza del
fracaso, pero tampoco pueden participar en la gloria de los
grandes éxitos que Dios puede lograr por medio de nosotros.

 
Lee de nuevo 30

 
Pedro caía en otro momento de pánico. ¿Y?

 
Era otra etapa de su preparación, para ser un gran hombre de
Dios.

 
 
 
31)  Es un regaño, sí.  Pero era para animar lo mas que todo.

Para que sepa que es necesario fijar sus ojos en Cristo, y no
prestar tanta atención a los obstáculos.
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Los hermanos que solamente fijan en los obstáculos, logran muy
poco en esta vida.

 
Pero Pedro aprendió por esto, y era mas fuerte, mas preparado.

 
32)  La tormenta se acabó.  Las tormentas no vienen a nuestra vida por

casualidad ni por accidente.  Vienen para corregir nos, o vienen
para purificar y enseñar nos.  Pero una vez logrando su meta, ya
se desaparecen.

 
Si no estemos dispuestos a aprender, o de recibir la corrección,
tendremos que pasar mas tiempo aun, en las tormentas. 

 
33)  Viendo su poder incomparable, no hay otra manera de responder

sino adorar y admirar, la excelencia de neutro Dios.
 
34-36)   Estas personas no eran como los gadarenos que pidieron que

Cristo se vaya.  Después de causar la destrucción de sus
cerdos.

 
Mateo 8:33-34

 
Pero los de Genesaret estaban gozosos de tener a Cristo en
su pueblo, sabiendo que Cristo vino para bendecir.

 
========================== Doctrina ========================*
 

Estudiando la vida de los discípulos de Cristo, podemos ver que
frecuentemente, Dios planeo tribulaciones, contratiempos, hasta
tormentas para enseñar y preparar los hermanos.

 
Con un poco de madurez, podemos nosotros entrar en estos tiempo
sin caer en un pánico.

 
Podemos fijar nuestros ojos en Cristo, confiar en sus promesas y
mostrar a todo el mundo que no tenemos miedo.

 
 
 

Podemos aun lograr grandes proyectos, caminando sobre aguas, en
un sentido, haciendo cosas que parecen imposibles, por la
confianza que tenemos en nuestro Señor.

 
Sabiendo que él no nos dará mas de lo que podemos soportar.
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========================= Aplicación ========================*
 

Casi nunca es correcto caer en un momento de pánico.
 

Digo “casi” nunca.  Porque sí hay un momento de pánico que en la
Biblia está justificado.

 
Pero no es para los hermanos, es para los hermanos falsos, tal
vez pero no es para los hijos de Dios.

 
Lucas 13:22-25

 
“Señor, Señor ábrenos” Estos eran cerca del reino, pero jamas
entraron en él.   La palabra “Señor” está en sus bocas, pero
jamas vivían como que Cristo era su Señor, sino que sirvieron al
mundo.  Vivian siempre en pecado.
 

Lucas 13:26-27
 

Esto es un momento de pánico que sí, está, justificado.
 

Porque ese momento de pánico no tiene remedio.
 

Si no estás viviendo con Cristo como tu Señor, ahora es tu
momento de arrepentir te, y no arriesgar entrar en la eternidad,
con un pánico eterno.

 
.           


